# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO** 



#719 / 09 de noviembre 2023





Fray Bentos

# Proyecto para paseos náuticos fue presentado al Dr. Omar Lafluf



Dadas las interesantes características de esta iniciativa, el Intendente de Río Negro, se la transmitirá al Ministro de Turismo, Tabaré Viera.

En sala "Dr. Guillermo Ruggia", del palacio municipal, el jefe comunal recibió a Tomás Rovetta y Silvina Rovetta, dos jóvenes fraybentinos que idearon y llevan adelante la mencionada propuesta, ofreciendo un servicio de paseos en velero por el río Uruguay, al cual han denominado "Proyecto Blu".

Ya cuentan con cuatro circuitos definidos, de aproximadamente dos horas, que van desde el balneario Las Cañas, hasta el Puente Internacional "Libertador General San Martín".



Fray Bentos

# La Intendencia de Río Negro participó de la Mesa de Desarrollo Rural



Lo hizo a través de los Departamentos de Desarrollo, Descentralización y Tránsito.

Recientemente, se realizó una jornada de promoción y demostración de las actividades del sector hortifrutícola; se contó con la presencia del Director General de la Granja, Ing. Nicolás Chiesa, la Directora Técnica de la DIGEGRA, Ing. Natalia Martínez; el responsable regional de DIGEGRA, Ing. Fernando Martínez y el Director Departamental del MGAP, Dr. Javier López.

Además, fueron parte de esta instancia, autoridades nacionales, departamentales, ediles y diputados, quienes acompañaron el encuentro, donde se expusieron los puntos de vista de los productores, los cuales, a su vez, recibieron la contrapartida de los técnicos del Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca, con propuestas de líneas de trabajo, variedades, entre otras respuestas

También participaron técnicos del Instituto Nacional de Colonización, de diversas áreas, como riego, ruralidad del MIDES, empresas particulares del sector y del rubro crediticio, LATU y la Junta Departamental de Río Negro.



Departamental

"Plan Vale" firmará convenio con la Intendencia de Río Negro para promover la recuperación de envases reciclables



El Intendente, Dr. Omar Lafluf, confirmó para el lunes 13 de noviembre, la concreción del mencionado acuerdo con la Cámara de Industrias del Uruguay (CIU), por un valor de U\$\$ 430.000.

La puesta en marcha de esta iniciativa, permitirá fortalecer la recuperación selectiva de envases, plantas de clasificación, así como reforzar el equipamiento del circuito limpio de recolección. Asimismo, contribuye a desarrollar la economía circular del país.

Se hace hincapié en la importancia y desafíos que implica llevar adelante la cultura del reciclaje, así como la trascendencia del trabajo en conjunto entre el gobierno nacional, departamental, trabajadores y empresas para implementar el plan.

Tanto "Plan Vale", como la comuna, están alineados en sus objetivos, lo que permitirá trazar metas en conjuntos sobre la base del trabajo ya ejecutado por la intendencia.



#### Cometido del Plan Vale:

El Plan para la Valoración de los Envases y Materiales de Envasado (Plan Vale), cuenta con alcance nacional y fue aprobado por el Ministerio de Ambiente en agosto de 2022, diseñado por un equipo integrado por varios expertos en la materia y en consulta con diversos actores de la cadena de valor.

El mismo es impulsado por más de 2.500 empresas adheridas y la CIU, con el compromiso de otorgar valor a cada envase y material de envasado que se utilice en el hogar mediante su recuperación y reciclaje.

Para alcanzar las metas de valorización fijadas, el plan implementará dos soluciones, de forma conjunta y complementaria, como son un Sistema de Depósito, Devolución y Reembolso para los envases de bebidas y un Sistema de recuperación selectiva para el resto de los envases y materiales de envasado. Para ello se basa en la recolección diferenciada de los reciclables que fueron separados en los hogares, una red de centros de recepción y plantas de clasificación.

Más allá de la participación de las instituciones nacionales y departamentales, es fundamental el involucramiento activo de la ciudadanía a través de la separación y entrega de sus reciclables, para el desarrollo efectivo del plan y concretar las metas fijadas.



Montevideo.

# La Intendencia de Río Negro estuvo presente en el encuentro sobre "DDHH y Gobiernos Departamentales".



La actividad fue organizada por la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en América del Sur, con el respaldo de la Agencia Uruguaya de Cooperación Internacional (AUCI).

La Directora de Política Sociales, Patricia Amarillo, participó de esta instancia, la cual también contó con la presencia de representantes de las comunas y municipios de Rocha, Canelones, Colonia y Rivera.

El objetivo de este taller, es continuar avanzando en el fortalecimiento de las políticas públicas y de la Agenda 2030, adoptada por la Asamblea General de la ONU.

Este curso se desarrolló en el marco del proyecto "Tendiendo puentes 2: Fortalecimiento del compromiso por la protección de los derechos humanos y el desarrollo sostenible en los gobiernos departamentales", siendo una iniciativa conjunta realizada por las instituciones convocantes en 2022 y 2023.



Fray Bentos

#### Recibimos y difundimos























Young

### Reunión con propietarios de carritos de comidas



El Dr. Omar Lafluf y la Directora del Departamento Territorial, Ana Dos Santos, mantuvieron un encuentro con vecinos que disponen de emprendimientos gastronómicos en el parque lineal.

En la oportunidad, transmitieron al jefe comunal la preocupación existente, con relación a algunos comunicados recibidos desde la Intendencia de Río Negro.

Se dio un intercambio muy positivo, logrando un entendimiento de las partes.



Young

# Apoyo a estudiantes de enfermería que concurren a Fray Bentos



El Intendente, Dr. Omar Lafluf, recibió a un grupo de mujeres de Young, quienes deben viajar a la capital departamental para participar del mencionado curso.

Por tal motivo, la Intendencia de Río Negro, les brinda una ayuda económica para que puedan seguir asistiendo; igual apoyo se les dará a cuatro funcionarios municipales que también realizan esta capacitación.



Young

# Reunión solicitada por COVITRASY



En la ocasión, se abordaron distintos asuntos de interés para la cooperativa de vivienda.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, recibió a los referentes del mencionado grupo, escuchando sus planteos, entre ellos, lo relacionado con el terreno; ahora, desde la Intendencia de Río Negro, se continuará avanzando sobre este asunto.



Nuevo Berlín

#### Estudiantes de Fray Bentos visitaron la localidad



En el marco de las actividades denominadas "Kayak para Escuelas", Nuevo Berlín recibe frecuentemente a centros educativos de todo el país.

En esta oportunidad, arribaron alumnos del Colegio Laureles, los cuales, como primera parada del recorrido, conocieron el Museo Arqueológico del Bajo Río Uruguay (MABRU), donde pudieron observar la rica colección arqueológica existente en el lugar.

Posteriormente, concurrieron a algunos puntos de interés en la villa y finalmente, llegaron a la zona de "El Remolino", donde pudieron practicar kayakismo, tras recibir instrucciones básicas sobre el manejo y navegación en estas embarcaciones.

"Kayak para Escuelas", forma parte del proyecto Islas y Canales Verdes del Río Uruguay.